



Der ITH Bolting Cup



## Liebe Sportlerinnen und Sportler,

beim ITH-Hennesee-Triathlon wird um den "ITH Bolting Cup" gekämpft. Sollte der Tagessieger in der Olympischen Distanz den Streckenrekord von Tobias Henne aus dem Jahr 2014

02:15:45

unterbieten, dürfen sie oder er den begehrten Pokal mit nach Hause nehmen!

Also gebt Gas!

## **Modernes und hochwertiges Design**

Das moderne Design der Trophäe stellt zwei Auflageflächen dar, die von einer unter Spannung stehenden Schraube zusammengehalten werden. Dies symbolisiert auf anschauliche Weise das Geschäftsfeld der Firma ITH Schraubtechnik aus Meschede: Die Maschinenbauer sind weltweit führender Systemlieferant für Schraubwerkzeuge zum Anziehen und Lösen von Schraubverbindungen ab einer Schraubengröße von M16 aufwärts.

## Historie

Der ITH-Bolting-Cup besticht durch eigenständiges und hochwertiges Design. Der erste Wettkampf um den Wanderpokal wurde im Jahre 2004 ausgetragen. Seither unterstützt die Firma ITH sportliches Engagement, denn Sport ist gesund und kann so das allgemeine Wohlbefinden steigern.